
Die Energie die uns manchmal fehlt, um mit Freude durch den Tag zu kommen, hat 
vielleicht etwas damit zu tun, dass wir nicht immer glauben können ,dass das Leben 
grundsätzlich schön und lohnenswert ist. Oft hilft es dabei, sich in Gesellschaft 
zuversichtlicher Menschen zu begeben. Aber das ist nicht immer möglich. Umgekehrt 
kann ein tristes und einengendes Umfeld die eigene Stimmung auf den Nullpunkt 
setzen. In der Natur finden wir immer Zuversicht und eine ausgesprochene Lebens-
bejahung. Das drückt sich im Ton und in den Farben besonders schön aus. In vielen 
modernen Tierhaltungen finden wir aber nur wenig davon. Das zeigt sich auch deutlich 
im Verhalten der Tiere. Deren Verhalten wirkt dort oft völlig gleichgültig. Auch das 
kann ansteckend wirken.
Freilich, Fleisch ist Fleisch. Da habe ich als Metzger aber jahrelange Erfahrungswerte: 
Die Haltung zeigt sich eindeutig in der Fleischqualität und eine gute Qualität bringt 
immer auch Freude mit sich...  Daran arbeite ich.
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